

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser heutiger Newsletter informiert Sie über folgende Neuigkeiten zur eHealth Conference 2012, die am 05. und 06. Juni 2012 in Saarbrücken stattfinden wird:

1. Exkursion zum Universitätsklinikum des Saarlandes und dem Fraunhofer Institut für Biomedizinische Technik
2. Workshop „Interoperabilität und Versorgungsunterstützung durch IT“ & Sitzung der Bund-Länder-AG „Telematik im Gesundheitswesen“
3. Ausstellungsstand von KKH-Allianz und Atos Worldline

Mit freundlichen Grüßen
Ihr eHealth Conference Team

Exkursion zum Universitätsklinikum des Saarlandes und dem Fraunhofer Institut für Biomedizinische Technik

Am 04. Juni 2012, dem Vortag der eHealth Conference 2012, bieten wir Ihnen die Möglichkeit, im Rahmen einer Exkursion das Universitätsklinikum des Saarlandes sowie das Fraunhofer Institut für Biomedizinische Technik (IBMT) zu besuchen. Zwischen 13:30 Uhr und 18:30 Uhr warten spannende Vorträge, Führungen sowie Demonstrationen auf Sie:

Der Besuch im Universitätsklinikum des Saarlandes in Homburg/Saar führt in das Zentrum für Informations- und Kommunikationstechnik sowie in das Notfalltrainings- und Simulationszentrum. Es erwarten Sie hier Vorträge zu den Themen "e.learning und interuniversitäres Netzwerk", "Traumanetzwerk Saar-(Lor)-Lux-Westpfalz" und "Projekt TeleKooperation" sowie eine praktische Demonstration dazu, wie eine "Telekonsultation bei traumatischer Hirnblutung" abläuft.

Im Fraunhofer Institut für Biomedizinische Technik (IBMT) in Sulzbach/Saar wird das Europäische Bioarchiv des IBMT der Fraunhofer Gesellschaft "Unendlich haltbar" vorgestellt.

Die Exkursion ist für die Konferenzteilnehmerinnen und -teilnehmer kostenfrei, eine Anmeldung zur eHealth Conference 2012 allerdings erforderlich. Wir empfehlen eine frühzeitige Anmeldung, da die Plätze limitiert sind. Bei Bedarf erfolgt eine Übersetzung ins Französische.

Das detaillierte Exkursionsprogramm finden Sie auf unserer Website <http://ehealth.gvg.org>.

Workshop „Interoperabilität und Versorgungsunterstützung durch IT“ & Sitzung der Bund-Länder-AG „Telematik im Gesundheitswesen“

Am ersten Konferenztag, dem 05. Juni 2012, können Sie zwischen 9:00 Uhr und 12:30 Uhr in der Congresshalle einen der verschiedenen parallelen Workshops besuchen.

Die Fachhochschule Dortmund bietet für das Konsortialprojekt "eBPG – eBusiness-Plattform Gesundheitswesen" von 09:00 Uhr bis 12:30 Uhr den Workshop "Interoperabilität und Versorgungsunterstützung durch IT – Ausgewählte Aspekte des Konsortialprojektes eBusiness-Plattform Gesundheitswesen" an. Das Projekt eBPG wird vom Land Nordrhein-Westfalen und der Europäischen Union im Rahmen des Wettbewerbs "med.in.NRW" gefördert.

Das Ziel dieses Workshops ist es unter anderem, die Grundprinzipien des Zusammenwirkens von Informationssystemen bei eHealth-Anwendungen kennen zu lernen. Die Workshopteilnehmerinnen und -teilnehmer erhalten zudem einen Überblick über die Potenziale, die telematische und

telemedizinische Anwendungen im Kontext einer integrierten Behandlung über Einrichtungsgrenzen hinweg haben. Neben Vorträgen und Projektbeispielen bleibt auch ausreichend Platz für Diskussionen zwischen Publikum und Referent(inn)en.

Dieser Workshop ist an alle Teilnehmer(innen) der eHealth Conference 2012 adressiert, die an Details über unterschiedliche Einsatzszenarien von eHealth-Anwendungen Interesse haben. Sie können erfahren, wie Behandlungsprozesse durch eine einrichtungsübergreifende Dokumentation und Organisation optimiert werden können.

Detailliertere Informationen – wie den genauen Ablauf des Workshops – finden Sie auf unserer Website <http://ehealth.gvg.org>. Der Workshop richtet sich an die Konferenzteilnehmer(innen) und ist für diese kostenfrei. Die Teilnehmerzahl ist auf 50 Plätze begrenzt.

Alle Teilnehmer(innen) der Workshops können sich zu dem reduzierten Preis (GVG-Mitglieder und Wissenschaft) für die Konferenz anmelden.

Die Bund-Länder-Arbeitsgruppe "Telematik im Gesundheitswesen" der Arbeitsgemeinschaft der Obersten Landesgesundheitsbehörden der Länder (AOLG) tagt am 04. Juni 2012, 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr, sowie am 05. Juni 2012, 09:00 Uhr bis 12:30 Uhr, im Rahmen der eHealth Conference 2012. Die Sitzung ist nicht-öffentlich.

Ausstellungsstand von KKH-Allianz und Atos Worldline

Die eHealth Conference 2012 wird von einer Ausstellung mit zahlreichen Projektbeispielen aus der Praxis begleitet.

Die KKH-Allianz und Atos Worldline – beide aktiv am Aufbau der Telematikplattform im Gesundheitswesen beteiligt – präsentieren gemeinsam wegweisende neue Lösungen für den sicheren Umgang mit Versichertendaten. So können Sie sich im Rahmen der Ausstellung über die Registrierung und das Login im Online-Servicezentrum mit dem neuen, online-fähigen Personalausweis und dem eID-Service sowie über die clevere Bezahlungsfunktion "Pay4Med" für Versicherte, Arztpraxen und andere Heilberufe informieren.

Weitere Informationen zu unserer Ausstellung finden Sie auf unserer Website <http://ehealth.gvg.org>

Wenn Sie diesen Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten möchten, senden Sie uns bitte eine Nachricht an ehealth@gvg.org.

© 2012, Gesellschaft für Versicherungswissenschaft und -gestaltung e.V.

Besuchen Sie uns im Internet: <http://ehealth.gvg.org>

Impressum: http://gvg.org/cgi-bin/render.cgi?_cms_page=impressum